

Deportes y Juventud: El Club Gimnasia Rítmica Móstoles cerró el año 2014 con un Festival de Navidad

Fecha de publicación: 23/12/2014 0:00

Descripción:

El pasado sábado día 21 de diciembre, en el Polideportivo Municipal Joan Miro, el club Gimnasia Rítmica Ciudad de Móstoles, cerró el año 2013 con la celebración de un magnifico festival con sus gimnastas, en todas sus categorías.

Más información:

www.mostoles.es

facebook.com/ayuntamientomostoles

flickr.com/people/ayuntamientomostoles

youtube.com/user/ayuntamientomostoles

Twitter: @aytomostoles

www.aescenamostoles.es

facebook.com/aescena.mostoles

Twitter: @aescenamostoles